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Presentación 

La Regiduría de Seguridad Pública y Protección Civil, es una de las quince regidurías que 

conforman de manera orgánica al H. Ayuntamiento, es responsable de cumplir las funciones 

establecidas en la Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado del Guerrero, en su Capítulo V. 

Artículo 61, destacando: 

• Vigilar el estricto cumplimiento de los reglamentos y ordenamientos municipales. 

• Prevenir la comisión de delitos y proteger a las personas, a sus propiedades y derechos; e 

impulsar programas de prevención y atención a la violencia contra las mujeres, así como a 

otros grupos en situaciones de vulnerabilidad. 

• Prevenir mediante la puesta en práctica de medidas adecuadas, las infracciones y accidentes 

de tránsito en las vías públicas de jurisdicción municipal. 

En cumplimiento con mis responsabilidades edilicias como Regidora, que me faculta el artículo 

115 Constitucional, así como los artículos 59, 79 y 80 de la Ley Orgánica del Municipio Libre del 

Estado del Guerrero, tengo claro y presente que mi deber es ser vigilante del desempeño de las 

áreas correspondientes a mi cargo (Seguridad Pública, Protección Civil, Transito Municipal y 

Bomberos) en aras de coadyuvar a las mejoras dentro de ellas, siendo consciente que esto 

requiere una suma de esfuerzos, así como de una visión y concepción integral. 

La Seguridad Pública, es uno de los temas que más preocupa a nuestra sociedad y para 

promover las mejoras en todos sus ámbitos, se deben crear las condiciones legales, 

institucionales, administrativas y de comportamiento ético de los cuerpos policiales que 

aseguren a los individuos la debida protección física y patrimonial, así como garantizar un 

ambiente propicio para su desarrollo, lo anterior implica emprender un esfuerzo sin 

precedentes en materia de prevención del delito. 

Su servidora, mantiene un firme compromiso con la ciudadanía de Chilpancingo, dando 

prioridad a las necesidades más apremiantes de nuestro municipio como es la atención 

ciudadana, por el bienestar de nuestra gente y nuestro municipio. 

 

 

 



 

 

 
4 

 

 

Introducción 

Saludo con mucho afecto, atención y respeto a la C. Lic. Norma Otilia Hernández Martínez, 

Presidenta Municipal Constitucional de Chilpancingo de los Bravo, a los Integrantes que 

conforman este honorable cabildo, Secretarios y Directores que participan en esta 

administración, a los trabajadores del ayuntamiento y a la ciudadanía en general. 

Este informe lo presento como parte de mi responsabilidad como servidora pública y por 

atención a mis compañeros de mi institución política, a mi Jefe Político y por supuesto, a todos 

los que me brindan su confianza. 

Ha transcurrido un año desde que asumí el compromiso de servir como Regidora de Seguridad 

Pública y Protección Civil de nuestro municipio, por ende, dando cumplimiento a lo señalado en 

la Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado del Guerrero, me dirijo ante la ciudadanía de 

Chilpancingo, para hacerles de su conocimiento, las labores que se han realizado durante el 

periodo 2021-2022 de esta administración en curso. 

En relación a la Seguridad Publica y a las áreas que represento en mi comisión edilicia, realizamos 

labores en coordinación con las autoridades correspondientes de manera responsable en 

conjunto con la ciudadanía, con el propósito de generar resultados tangibles mediante 

gestiones, apoyos, actividades, capacitaciones y entre otras acciones para buscar el 

cumplimiento de los objetivos de esta regiduría, sembrando el bienestar de las y los habitantes 

de Chilpancingo. 

A través de la implementación de estrategias, promuevo la activa participación de la ciudadanía, 

siendo un elemento clave que sirve para crear una conexión importante en esta ruta de trabajo, 

al sumar esfuerzos. 

Estos resultados se dividen por ejes de acuerdo al área donde se desarrollaron dichas acciones, 

esto en base a los lineamientos del Plan Municipal de Desarrollo 2021-2024 de la Regiduría de 

Seguridad Pública y Protección Civil.  
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Objetivos 

Objetivo General: Promover con eficiencia, las responsabilidades de esta regiduría, buscando 

generar seguridad y el orden de la ciudadanía en el territorio municipal, mediante estrategias 

que permitan concretar acciones específicas de prevención, conducentes al bienestar de la 

población. 

Objetivos Específicos:  

• Vigilar el estricto cumplimiento y respeto de los derechos constitucionales, tanto de los 

servidores públicos como de la misma población. 

• Vigilar el estricto cumplimiento de los reglamentos y ordenamientos municipales. 

• Proponer acciones preventivas para evitar un comportamiento o circunstancia que pueda 

dañar a terceras personas. 

• Implementar medidas de prevención en materia de tránsito y vialidad. 

• Implementar medidas de prevención en siniestros y desastres naturales. 

• Implementar programas de prevención social enfocados a la población vulnerable. 

• Crear Campañas Informativas y de concientización preventiva, promoviendo la 

participación de la sociedad para la prevención del delito. 

 

Ejes 

 

EJE I. SEGURIDAD PUBLICA, enfocado en estrategias y acciones preventivas del delito. 

 

EJE II. PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, señalando las acciones para impulsar la prevención en 

siniestros y desastres naturales. 

 

EJE III. TRÁNSITO MUNICIPAL, estableciendo acciones y medidas en materia de tránsito y 

vialidad. 

 

 

 



 

 

 
6 

 

  



 

 

 
7 

 

 

    

PROPUESTAS DE OBRA  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

Durante este periodo, ingresé 37 

propuestas para infraestructura y obra 

pública hacia diversas colonias de 

Chilpancingo, solicitadas por la 

ciudadanía a su servidora. 
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Haciendo un recorrido por las Instalaciones de Protección Civil Municipal, coincidimos con 

el Comité de Desarrollo de la Col. 20 de Noviembre, donde pudimos detectar problemáticas 

en las instalaciones de la misma, acordando trabajar en coordinación para brindar 

soluciones. 
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  Atendiendo la demanda ciudadana, me reuní con habitantes de Petaquillas, quienes 

solicitaron mi intervención para la gestión de la entubación al agua potable para diversas 

colonias. 

Así mismo, agradezco a la mesa directiva del Fraccionamiento Colinas del Valle encabezada 

por mi amigo Levi Esaú Nájera por la invitación a la inauguración de la obra, siempre es 

grato poder compartir con mi gente de la localidad. 

 



 

 

 
11 

  

Mediante gestiones en respuesta a las y los habitantes de la colonia Javier Mina, se 

trasladó pasto sintético para rehabilitar la cancha de futbol, generando las 

condiciones propicias para actividades deportivas y recreativas. 
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A petición de las y los ciudadanos de las Colonias Rosario Ibarra y el Pochote, en coordinación con 
las autoridades de CAPACH, escuchamos de manera muy puntual las necesidades de esta zona, con 
el propósito de detectar y analizar la problemática que afecta en cuanto a la distribución del agua, 
para gestionar mejoras en la red de este vital líquido. 
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Atendiendo la invitación que me hicieron los habitantes de la Colonia Lomas de Chapultepec, 
quienes externaron la necesidad de construir la red de abastecimiento de agua potable en dicha 
zona, acordando trabajar juntos de la mano para lograr beneficios. 
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         SALUD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 Gestioné en Coordinación con el Dr. Cipriano Gutiérrez 

Castro, Secretario de Salud Municipal y los directivos de la 

Unidad Médica Especializada para la Detección y 

Diagnóstico de Cáncer en la Mujer (UNEME), Mastografías 

y Papanicolaou Gratuitos para Mujeres de diversas 

colonias del municipio. 
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Realicé la entrega consistente de apoyo económico para estudios clínicos, 

previamente solicitados a una servidora, de la misma manera entregué medicamentos 

para los ciudadanos que lo requieren. 

He colaborado con la gestión 

para el traslado de pacientes 

hacia diferentes unidades 

hospitalarias, de acuerdo a 

sus necesidades de salud. 
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Siguiendo las medidas preventivas emitidas por la Secretaría de Salud durante la Pandemia por 

el COVID-19, junto a mi equipo de trabajo de la regiduría, acudimos a las instalaciones de la 

Feria de San Mateo Navidad y Año Nuevo, donde organizamos brigadas de apoyo para la 

dotación 500 botes de gel antibacterial así como proporcionar información sobre los cuidados 

preventivos para evitar contagios del COVID-19. 
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ECONOMIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ante la situación económica actual, he gestionado 200 

Créditos a la Palabra, en aras de apoyar el 

emprendimiento de negocios o ser una herramienta de 

utilidad financiera, beneficiando a diversos habitantes 

de nuestra capital. 
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Se impartió la Conferencia "Emprender desde Cero", a cargo del Reconocido Consultor 

Aldro Álvarez Cruz, al Público en General en el auditorio ‘’José Inocente Lugo’’ del H. 

Ayuntamiento, como una de las herramientas adecuadas para prevenir el delito al 

promover el autoempleo y el crecimiento de negocios, permitiendo iniciar la 

reactivación económica que nos ayudará a crecer juntos. 
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Se impartió el Taller "Opciones de Emprendimiento", a cargo del Lic. Fernando 

González Juárez, Director de la Academia de Educación Social y Solución Empresarial 

A.C. en CasinoLife Galerías Chilpancingo, donde se desarrollaron temáticas 

encaminadas en mejorar y clarificar la economía familiar, estos talleres se derivan de 

los ‘’Créditos a la Palabra’’ que hemos conseguido para diferentes familias, 

pretendiendo que los apoyos conseguidos sean aprovechados a su máximo potencial. 
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EDUCACIÓN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Integrante del Comité de Vinculación Local del CETIS 135 

Atendí la invitación por parte de la familia del Centro de Estudios 

Tecnológicos Industriales y de Servicios No. 135, para 

gustosamente formar parte del Comité de Vinculación Local, 

donde habré de aportar mi ayuda en las gestiones que se 

realicen, todo para bien de la comunidad estudiantil y la sociedad 

de Chilpancingo. 
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Visita y Donación a la Escuela Primaria ‘’Juan N. Álvarez’’ 

A petición de los Padres de Familia de este centro educativo, 
realicé la visita al alumnado, teniendo una agradable plática, 
comentando que están felices por volver a clases presenciales. 

Así mismo, tuve la oportunidad de entregar dotaciones de Gel 
Antibacterial y Cloro, para un regreso a clases más seguro. 
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Madrina de la Generación 2016-2022 de la Escuela Primaria "Eucaria Apreza García" 

Recibiendo con honor la invitación que me hizo el alumnado de la escuela por ser la madrina de la 
generación, felicitando a mis ahijadas y ahijados por este gran esfuerzo que desde luego no hubiese sido 
posible sin el apoyo de sus Padres y sus Maestros. 

Tuve la oportunidad de hacerles llegar un merecido presente a cada uno de ellos y ellas, así como un 
regalo que seguramente será bien utilizado por la Institución. 
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Inauguración de la red de Drenaje Sanitario y la Habilitación del Acceso Alterno del Jardín de niños 
"María Luisa Ocampo" 

Derivado de las gestiones que realizó el Comité de Padres de Familia, encabezada por la C. Ma. Guadalupe 
Anciria Díaz del Jardín de niños, se llevó acabo el corte de listón, en la cual se inauguraron las obras antes 
mencionadas, siendo de gran beneficio para los infantes, el personal docente y administrativo. 
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Capacitación en el Taller ‘’Regreso a Clases Seguro en materia preventiva y medidas contra el COVID-
19’’ 

Acudí a la invitación que me hizo el Sub-coordinador General de Protección civil Municipal; Tec. Ciro 
Millán Moreno, a la capacitación que se impartió a personal docente y administrativo de la escuela 
primaria “Fray Batolomé de las Casas” con la temática antes mencionada, reafirmando nuestro 
compromiso de velar y salvaguardar la salud de nuestra gente, para juntos generar condiciones óptimas 
en el regreso a clases, por nuestros niños, por nuestros maestros, por todos. 
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Aplicando el Taller ‘’Regreso a Clases Seguro en materia preventiva y medidas contra el COVID-
19’’ en la Escuela Primaria “Eucaria Apreza García” 

Contando con la participación de personal docente, administrativo, alumnado y junto al Comité 
de Salud conformado por padres de familia, realizamos acciones y actividades que generan un 
bienestar colectivo para así lograr un óptimo regreso a clases, promoviendo la prevención en el 
ámbito escolar mediante, como una prioridad máxima. 

Trabajando de manera conjunta en la aplicación de los procesos de trabajo que se desarrollan 
con el fin de garantizar que se cumplan las medidas sanitarias de manera puntual y correcta. 



 

 

 
27 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Madrina para Alumno de la Facultad de Comunicación de la UAGro, Generación 2018-2022 

Atendiendo la invitación que me hizo la familia del alumno de la Facultad de Comunicación de la 
Universidad Autónoma de Guerrero, quien gustosamente acepté ser parte de esta experiencia, 
acompañándolo durante la ceremonia de Clausura de la Generación 2018-2022, brindando mis 
mejores deseos para su futuro como profesionista de la Comunicación. 
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DESARROLLO RURAL  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Programa Solidario  

A través de mis redes sociales (Facebook y 
WhatsApp), lancé un ‘’Programa Solidario’’ 
consistente de artículos de Campo, Agricultura y 
Construcción, a precios muy accesibles, haciendo una 
extensa convocatoria a los habitantes de 
Chilpancingo, beneficiando a diversas familias en las 
áreas rurales de nuestro municipio. 

Entrega de Tinacos, Láminas y Fertilizante 

Entrega de Bombas Aspersores Manuales 
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Apoyo a Comisarios para Fiestas Patronales o Festividades 

Me complace contribuir con algunos apoyos u obsequios para la realización de fiestas 
patronales o festividades de comunidades, haciendo hincapié de que nuestras 
tradiciones nos dan identidad, contribuyendo para que éstas permanezcan vigentes. 
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JUVENTUD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Sabemos que los jóvenes son uno de los sectores más importantes de 
nuestra sociedad, teniendo un papel esencial en el desarrollo de nuestra 
gente desde diferentes ámbitos; social, económico, educativo, etc.  

Como Regidora de Seguridad Pública y Protección Civil es necesario que 
promueva la prevención a la juventud ante conductas dañinas, malos 
hábitos y malas decisiones, a través de actividades que les doten de 
herramientas de orientación en sus vidas.  

En conjunto con la Unidad Juvenil Asociación Sociedad 
e Instituciones de Chilpancingo, se realizó la primer 
Expo Graffiti en las canchas municipales de la Colonia 
Galeana, así como un encuentro de batallas de 
Freestyle. 

Siendo parte de tan productiva y creativa actividad, 
reconociendo el esfuerzo de cada participante, 
generando espacios para la libertad de expresión a 
través del arte, al mismo tiempo enfocando en la 
prevención del delito entre nuestra juventud. 
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Dando seguimiento a temas preventivos, participé en la Expo Graffiti, organizado por "Bravos Graff" 
quienes realizaron pintas en la Barda del CETIS 135 de Chilpancingo. 

Contando con la participación de 40 hombres y 30 mujeres jóvenes, en compañía del Sub-Oficial Edgar 
Gabriel Pelaez Badilla, en representación de la Directora General de la Prevención Social del Delito 
Estatal, Alma Roselin Organiz Salgado. 

Se brindó una plática de sensibilización a los jóvenes sobre la prevención del delito y tuve la oportunidad 
de entregar mochilas a l@s participantes como una muestra de agradecimiento por su labor y 
compromiso, a la par de unos reconocimientos por parte de esta regiduría. 
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Con gran éxito, llevamos a cabo el primer Concurso Estatal de Canto 2022 "Impulsando tu Talento", en 
cual realizamos junto a la asociación Jóvenes Apoyando con Amor a Guerrero A. C. encabezados por su 
Presidente Estatal, Carlos Gutiérrez, celebrado en CasinoLife Galerias. 
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Convivencia con ‘’Jóvenes Apoyando con Amor a Guerrero, A.C.’’, buscando generar alianzas y 
estrategias para obtener mayor proximidad social con la juventud de nuestro municipio, así mismo tuve 
la oportunidad de brindarles unos presentes a todos los asistentes. 
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Fui parte de la Final de Batallas de Freestyle en la Alameda Central del Chilpancingo, brindando el 
apoyo económico para la premiación de este concurso, organizada por "El Avispero", reconociendo la 
alta capacidad en esta práctica tan de moda entre nuestra juventud. 

De la misma manera he colaborado 
en más eventos de esta índole, 
siendo enlace para facilitar la 
gestión del lugar, asegurando el 
óptimo desarrollo de estos 
concursos. Dotando herramientas a 
la comunidad de raperos para 
expresar su arte en los espacios 
requeridos.  
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DEPORTES  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una de las estrategias como prevención del delito es brindar mayores áreas 
de oportunidad a los jóvenes, el deporte como disciplina es una gran opción 
para ello, además de promover las sanas conductas, impulsa el desarrollo de 
habilidades físicas y emocionales de cada persona, como regidora, es de suma 
importancia contribuir a estas causas.  

Fue un honor para mí entregar una medalla 
a los ganadores del Juego Estatal de 
Maxibaloncesto, organizado por ADEMEBA 
Chilpancingo, celebrando su pase a la liga 
nacional. 
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Agradezco la distinción a ADEMEBA Guerrero, a las Autoridades Estatales y 

Municipales del Deporte, al invitarme a la liga de Básquetbol que nuestros 

jóvenes guerrerenses realizan de manera continua, reconociendo el 

esfuerzo y la dedicación por poner en alto el nombre de nuestro estado. 
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Atendiendo la Inauguración del "Campeonato Estatal U15 Varonil y Femenil de Básquetbol" 
organizado por ADEMEBA Guerrero y ADEMEBA Chilpancingo, convencidos que el deporte es una 
herramienta positiva para tener una mejor calidad de vida. 
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Convivencia del Día del Niño organizada por ADEMEBA Chilpancingo para los equipos 
infantiles de Basquetbol del Municipio 
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Promoviendo y fomentando la cultura del deporte entre la niñez y adolescentes de nuestro 
municipio, con el fin de crear personas con altos valores y de esta manera alejarlos de malas prácticas, 
durante el arranque del Torneo de Básquetbol “Liga Jr. Basket Ademeba” 
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Asistiendo a la exhibición de Básquetbol adaptado en silla de ruedas varonil y femenil, en la 
explanada de la Plaza Cívica “Primer Congreso de Anáhuac”, en coordinación de la Liga Municipal 
ADEMEBA Chilpancingo, donde participaron más de 60 jugadores de diferentes clubs deportivos, 
reconociendo el compromiso con el deporte de la dirección del deporte y cultura municipal. 
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Entrega de Uniformes Deportivos al ‘’Deportivo Pichón’’ 
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Encuentro ameno con el equipo de futbol ‘’Los Avispones de Chilpancingo’’ 

Dónde dimos unas palabras de motivación para el partido que jugaron en la CDMX, agradeciendo 
y reconociendo su esfuerzo por poner en alto el nombre de Chilpancingo, así mismo pude 

contribuir con mucho gusto para solventar algunos gastos. 
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Reunión con el Cuerpo Técnico del Club Deportivo “Avispones” A.C. de Chilpancingo 

El propósito de dicho encuentro, fue para buscar soluciones hacia el equipo representativo de 
nuestro municipio y con ello, tenga el respaldo necesario para el buen desempeño de su actividad 
deportiva y así poner muy en alto el nombre de Chilpancingo. 
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PlayOffs de Basquetbol en Petaquillas  

Estuve presente en la comunidad de Petaquillas, dónde se dio inicio a los juegos playoffs de 22 años 
y menores donde participan 10 equipos, los juegos se organizan de 6 jornadas, dónde se premiaron 
a los 3 primeros lugares con trofeos y medallas. Fue para mí un gusto poder contribuir con material 
deportivo para los equipos participantes y tener la proximidad social con los jóvenes. 
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Reto Extremo Universitario por el 49° Aniversario de la Escuela Preparatoria No. 9 

Atendí la invitación del Director de la Preparatoria Número 9, el Dr. Alfonso Heredia Alarcón, de 
formar parte de su 49 Aniversario y con gusto participé contribuyendo en la hidratación, la carrera 
consistió de 5 kilómetros, el cual disfrutamos mucho acompañando a más de 1000 estudiantes que 
decidieron participar y disfrutar de esta hermosa actividad. 
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VIGILANCIA / SUPERVISIÓN 

DEPORTE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Recapitulando mis funciones edilicias, una de ellas y la más importantes, 
es ser vigilante de que los reglamentos y procedimientos de las áreas 
que corresponden a la Regiduría, se cumplan de manera correcta y 
estricta, así como observar las conductas y tendencias de la ciudadanía 
en estas materias. 

A petición de los habitantes de la Col. Juan. N. Álvarez de Chilpancingo tuvimos una importante 
reunión con integrantes de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, quienes nos 
acompañaron para escuchar de viva voz sus inquietudes y expusieron diversas temáticas 
relacionadas con la seguridad de su colonia 
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Reunión con vecinos de la Col. Real del Valle, Etapa 2. 

Quienes nos hicieron diferentes planteamientos para mejorar sus condiciones de vida, en 
compañía del Regidor Antonio Guzmán, y elementos enviados por la Sub-inspectora, Martha Isela 
Velázquez Adame, Secretaria de Seguridad Pública del Municipio, quienes escucharon y plantearon 
estrategias que garanticen la seguridad de su asentamiento humano. 
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Reunión con vecinos de la Col. Progreso 

Se trataron asuntos principalmente en materia de seguridad, así como diversas temáticas de 
interés social, agradezco la disposición de los cuerpos de seguridad municipal por su arduo trabajo, 
así como el acompañamiento del Subsecretario de operaciones, Marco Antonio López Zavala y 
desde luego, al arq. Omar Alejandro Muñiz Parra, Presidente de la colonia antes mencionada, y a 
todo el comité de desarrollo, por estar al pendiente de las necesidades de su colonia. 
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Reunión con Comerciantes del Mercado ‘’Benito Juárez’’ 

en compañía del Administrador del Mercado, Aldo López Castro, sostuvimos un diálogo 

donde se trataron diversas temáticas encaminadas en proyectar acciones en el rubro de 

seguridad tanto para sus espacios comerciales, como para los consumidores que de manera 

diaria acuden. 
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Entrega del "Certificado Único Policial" del personal operativo perteneciente al municipio 

de Chilpancingo 

Fue grato asistir a esta entrega, siendo testigo de nuestros representantes de la autoridad 

municipal, al contar con la legitimidad que los avale, nos da seguridad y mayor confianza 

como ciudadanía. 
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Reunión en Prevención Social del Delito Estatal 

Agradezco a Alma Roselin Organiz Salgado, por el espacio brindado, con quién abordamos 

temáticas con el propósito de desarrollar estrategias encaminadas a la prevención del 

delito, esto como parte de las funciones que desempeño en la regiduría de Seguridad 

Pública y Protección Civil. 
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Análisis del Nuevo Reglamento del Consejo de Honor y Justicia 

Como integrante del Consejo de Honor y Justicia y también como parte de las actividades 

referentes al Cuidado y Vigilancia de las actividades que realizan las Corporaciones de Seguridad, 

hicimos el respectivo análisis del reglamento, para garantizar el buen funcionamiento de las 

corporaciones. 
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Reunión con habitantes de la Colonia Bella Vista 

Acudimos a su asentamiento humano para escuchar sus diversas inquietudes, en las cuales me 

externaron las problemáticas que viven y donde me solicitaron como funcionaria municipal, pueda 

ser la voz que lleve estas situaciones al Cabildo Municipal. 
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Reunión con habitantes de la Col. 20 de Noviembre 

En compañía de las autoridades de Seguridad Pública Municipal, Protección Civil Municipal, 

Tránsito y Vialidad, realizamos una importante reunión de trabajo en conjunto con el comité de 

desarrollo de la colonia antes mencionada, logrando establecer acuerdos y estrategias para 

promover mejoras en materia de seguridad y vialidad. 
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Supervisión de Señalamientos en Banderas 

En compañía de elementos de Tránsito y Vialidad, dimos atención a ciudadanos que trabajan cerca 

del reconocido monumento a las banderas de nuestro municipio, donde nos externaron las 

problemáticas para la vialidad y estacionamiento durante horas laborales, en la cual acordamos 

una estrategia para mejorar el tránsito.  
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Reunión con el Ing. Roberto del Moral Benítez 

Sostuve una reunión con el Ing. Roberto del Moral Benítez, quien de manera 

profesional se desempeñó como Subsecretario de Tránsito y Vialidad del Municipio 

de Chilpancingo, durante estos 8 meses de esta administración, quien de manera 

experta y acertada, implementó acciones en materia de vialidad.  
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Vigilando la Respuesta y Atención Oportuna de Tránsito y Vialidad 

Reconozco a la Subsecretaría de Tránsito y Movilidad Municipal, por dar atención 

oportuna al dar auxilio a la vialidad en la lateral del bulevar a la altura de la central de 

autobuses, donde a causa de un bloqueo los vehículos ingresaban al carril de alta 

velocidad lo que representaba un peligro, dicho bloqueo fue atendido por las 

autoridades. 
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Recorrido en la Comunidad de Petaquillas por afectaciones de lluvia 

Realizamos recorrido en las zonas afectadas por las lluvias que se han presentado de manera 

intensa, donde constatamos las afectaciones que sufrieron algunas familias, así como los accesos 

a sus viviendas, en estrecha coordinación con Protección Civil para prestar el auxilio a quien así lo 

requiera. 
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Reconocimiento al Desempeño de los Elementos de Protección Civil Municipal 

Durante las supervisiones hacia esta área, pude ser testigo de cómo los elementos de Protección 

Civil Municipal, van adaptándose a las inclemencias del tiempo y al poco equipo de trabajo, 

venciendo todo obstáculo posible para garantizar soluciones al problema en cuestión. 
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Labores de Vigilancia por el Huracán ‘’Bonnie’’ 

Derivado de las condiciones climatológicas originadas por el Huracán, siguiendo las indicaciones de 
Protección Civil para la vigilancia y monitoreo de barrancas, el personal que labora en esta 
Regiduría, en coordinación con las autoridades correspondientes, acudieron a revisar las 
condiciones y el estado en el que se encuentran algunas barrancas del municipio ante las 
precipitaciones pluviales, asegurando que éstas se encuentren limpias y no representen algún 
riesgo para las familias que viven alrededor de ellas. 
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Recorrido por las Colonias de la Zona Norponiente 

Como parte del Consejo de Protección Civil y en mi comisión edilicia, realizamos un recorrido junto 
con la Presidenta Municipal, Lic. Norma Otilia Hernández Martínez, a las colonias de la Zona 
Norponiente de nuestra capital, dando atención a la problemática debido a una falla geológica, 
esto con el propósito de darle seguimiento al protocolo que nos marca la ley 455 de Protección 
Civil Estatal. 

 



 

 

 
63 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vigilancia de la Barranca ‘’Ramal Angostura’’ 

Acudí a vigilar la barranca, que se ubica en la parte alta del Mercado Central, reuniéndonos con los 
integrantes del comité de Vigilancia Vecinal, con quienes dialogamos sobre acciones que se están 
poniendo en marcha para desazolvar su barranca, ante la llegada del temporal de lluvias. 
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Limpieza de la Barranca "El Culebreado" 

Derivado de reuniones que sostuve con Vecinos de la Colonia Santa Rosa Campestre, donde se me 
solicitó mi intervención, realicé la gestión ante Protección Civil para poder llevar acabo la limpieza 
de la Barranca, junto al personal que labora en mi regiduría. 
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Vigilancia de la Barranca "Acahucla" 

Derivado de la constante vigilancia que se mantiene en diferentes barrancas de nuestro Municipio 
por parte del personal adscrito a mi Regiduría, se extendió un reporte sobre la caída de un puente 
peatonal en la barranca de la comunidad de Petaquillas, mismo que fue atendido por los 
responsables de su vigilancia y por el comité vecinal. 

El personal del ayuntamiento, encabezado por el Lic. Carlos Reyes y el Director del programa 
“Respuesta Inmediata”, acudieron al lugar para constatar los daños y realizar las gestiones 
correspondientes para dar atención pronta y oportuna. 
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Reunión de Seguridad para ‘’Los Avispones’’ 

Una muy productiva reunión la que sostuve con el Subsecretario de Protección Civil Estatal, Lic. 
Ricardo Ramírez Ibarra, por instrucciones del Secretario Dr. Roberto Arrollo Matus,  así mismo 
estuvo presente  el Presidente del club deportivo "Los Avispones de Chilpancingo,   Gabriel Morlet, 
y demás directivos, como también estuvieron presentes Ing. Roberto del Moral Benítez, 
Subsecretario de Tránsito y Vialidad de Chilpancingo, elementos de Seguridad Pública y Bomberos, 
donde abordamos temas en materia de Seguridad para garantizar el bienestar tanto de los 
aficionados como de los jugadores en el partido de mañana que tendrá los Avispones vs Los 
Venados de Yucatán en la Unidad Deportiva "Vicente Guerrero"  a quienes agradezco su disposición 
para coadyuvar esfuerzos en la realización de este importante evento para los ciudadan@s de 
nuestro municipio. 
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Supervisión en la Feria de San Mateo Navidad y Año Nuevo de Chilpancingo 

Realizamos un recorrido por las instalaciones de la Feria de San Mateo Navidad y Año Nuevo, junto 
al representante del Dr. Roberto Arroyo Matus, Secretario de Protección Civil del Estado de 
Guerrero, con quien coincidimos en coadyuvar esfuerzos para lograr que este espacio recreativo 
cumpla con las medidas de seguridad para su funcionamiento. 

Manteniéndome al pendiente del desarrollo de la Feria y verificando que se hayan cumplido los 
protocolos establecidos. 
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Mesa de Trabajo con habitantes de la zona norponiente  

Dando continuidad a la mesa de trabajo con compañeros ediles, con los y las presidentas de 
colonias de la zona Norponiente de Chilpancingo, donde dimos a conocer las acciones que se están 
poniendo en marcha para garantizar su Seguridad, y su servidora propuso que se integrará por 
medio de los afectados, un comité único que servirá como Contralor con voz y voto para poder 
darle el seguimiento oportuno a los acuerdos en este tema. 
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Recorrido a la zona norponiente  

Posterior a nuestra reunión de trabajo junto a la Presidenta Municipal Norma Otilia, acudimos a la 

zona afectada y donde se acordaron los trabajos que habrán de realizarse para disminuir el riesgo 

que representa, la falla geológica que afecta a 14 colonias de la zona Norponiente. 

Es prioridad dar puntual seguimiento a estos hechos, seré vigilante que todo se ejecute de la 

manera correcta en beneficio de los habitantes de esta zona. 



 

 

 
70 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Recorrido a la Col. Las Américas 

Acudí junto a habitantes de la Colonia "Las Américas", a dar revisión a los trabajos que la CAPACH 

realiza en su red de agua potable, dando puntual seguimiento a las peticiones que nuestra gente 

nos hace llegar. 
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Visita y Vigilancia a la Barranca ‘’Ramal Laureles’’ 

Sostuvimos un diálogo con habitantes de la Col. Alianza Popular, así como de colonias aledañas 

donde cruza la barranca, durante este encuentro escuchamos las necesidades de los colonos, 

quienes piden nuestra intervención para ser escuchados con las instancias correspondientes para 

ser apoyados en la rehabilitación de su acceso, dicha preocupación se da ante la inminente llegada 

de la temporada de lluvias, donde su vialidad se hace casi imposible. 
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Visita y Vigilancia a las Barrancas ‘’Xalahuatzingo, Ramal Angostura,  
Ramal Cuevitas y Acahucla’’ 

 

Con el propósito de verificar las condiciones en las cuales se encuentran y con el fin de 

realizar los trabajos de desazolve, chapón, limpieza de bóvedas, y alcantarillados de aguas 

pluviales, entre otras actividades, para con ello evitar taponamiento y desbordes de las 

mismas que pudieran terminar en tragedias. 
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Limpieza de las Barrancas ‘’Xalahuatzingo y Ramal Laurel’’ 
 

Como parte de las acciones preventivas ante el próximo temporal de lluvias, acudí a junto 

con el personal adscrito a esta Regiduría que presido, en coordinación con elementos de 

Protección Civil Municipal. 

Realizando los trabajos pertinentes para disminuir riesgos o evitar catástrofes ante los 

fenómenos naturales en estos asentamientos humanos, contando con el apoyo de los 

comités de vigilancia de cada barranca. 
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Reunión con la Secretaria de Seguridad 
 

En coordinación con la Subinspectora Martha Isela Vázquez Adame; Titular de la Secretaría 

de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal e integrantes que conforman el equipo de 

trabajo del área antes mencionada, sostuvimos una amena y productiva reunión de trabajo 

con el propósito de organizar y desarrollar estrategias clave en materia de Seguridad 

Pública. 
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Campaña de Prevención ‘’Recomendaciones de Seguridad para Cobrar tu Alguinaldo’’ 
 

En coordinación con la Segunda Sindica del H. Ayuntamiento, Lic. Yasmin Arriaga Torres, y 

la Secretaria de Seguridad Pública, la Sub-Inspectora Martha Isela Velázquez Adame, 

repartimos volantes sobre Recomendaciones de Seguridad para Cobrar el Alguinaldo, en 

zonas aledañas a los bancos de nuestro municipio. 

Distribuyendo información a la población en general, dotándolos con números de 

emergencias y tips para el cobro seguro de sus quincenas y aguinaldo. 
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CAPACITACIONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Otra de las estrategias para garantizar una óptima y eficaz 

atención a la ciudadanía ante las áreas que presido en la 

Regiduría, es mantener actualizado a todo el personal para 

que obtengan los nuevos conocimientos, buscando la mejoría 

en la aplicación de procedimientos o protocolos hacia la 

sociedad.  

A petición de Vectores del Municipio, se llevó acabo un Curso Intensivo de Primeros Auxilios 

impartido por los Paramédicos, Uri Alejandro Velázquez y Erika Sánchez Anaya, a quienes agradezco 

su disposición, dicha capacitación se realizó con el fin de contar con los conocimientos básicos ante 

cualquier situación de emergencia que se les pudiera presentar. 
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En Coordinación con el Director de CRREAD Chilpancingo Zona Uno A.C. , Lic. Roberto Asencio, 

con la participación de elementos de Protección Civil Chilpancingo se llevó a cabo el taller 

‘’¿Qué hacer ante un suceso inesperado?’’ Reconociendo su profesionalismo, entrega y 

dedicación, para atender las solicitudes de la Ciudadanía. 
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PROXIMIDAD SOCIAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es el modelo encargado de aumentar la satisfacción y 

confianza de las autoridades hacia los habitantes de 

una comunidad; por medio de: conocer los intereses y 

necesidades locales, proporcionando elementos a la 

ciudadanía acerca de los comportamientos que ayudan 

a prevenir la delitos o malas conductas. 

Siendo solidaria y apoyando a grandes amigos, tuve el honor de contribuir para los festejos de la 

colonia Los Pinos, así mismo tuve la oportunidad de platicar con su presidente, Carlos Ortiz, con 

quien coincidimos en diversos temas de mejoras para su asentamiento humano,  
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Fue un gusto poder reunirme con mis amigas de la Colonia Zapata de Chilpancingo, donde tuve la 

oportunidad de escuchar de viva voz las necesidades más apremiantes de la colonia. 

Agradezco a mi amiga líder, Rosa María Manzano por la invitación, donde también aproveche la 

oportunidad de dar unos obsequios a las madres de familia por el Día de las Madres. 
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Visité a nuestras amigas de la Colonia Atlitenco Oriente Parte Alta, con quienes tuve la oportunidad 

de intercambiar puntos de vista sobre los acontecimientos de nuestro municipio, además 

aproveché la oportunidad para felicitarlas por el Día de las Madres por lo que les hice entrega de 

un presente. 
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Atendiendo de manera directa las demandas de nuestra gente, visitamos la colonia Ahuacatitlán y 

la Barranca Laureles, en compañía de mi amigo Alex Peralta, para felicitar a las mamás en 

conmemoración por el Día de las Madres y a quienes les llevamos obsequios. 
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Me llena de mucha alegría poder convivir con mis amigas de la colonia Ocozuapa y Nuevo Horizonte 

donde me acompañó mi amigo Alex Peralta, a quien le agradezco por ser siempre aliadas de 

nosotras, las mujeres. 

Aproveché la ocasión para darles un detalle por el día de las madres y así mismo tuve la 

oportunidad de refrendarles nuestro compromiso de seguir trabajando en favor de las familias de 

nuestro municipio. 
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Fue gratificante llevar presentes y palabras de ánimo a mujeres que están privadas de su libertad 
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Conmemorando de 10 de Mayo, visitamos la Col. Loma de los Insurgentes, donde se llevó acabo el 

festejo a todas las madres de familia, es un placer para mí, contribuir con obsequios para la 

realización de este bonito convivio. 

Reconociendo el esfuerzo y la dedicación de cada una de ellas, agradezco a la Líder de la Colonia, 

La Mtra. María de Lourdes por las facilidades y atenciones brindadas. 
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El poder contribuir para generar sonrisas en nuestros niños, es un enorme gusto, a lo cual hice 

entrega de obsequios a líderes y presidentes de colonias quienes celebraron el Día de la Niña y del 

Niño, la sonrisa de nuestros niños es alimento para nuestras almas. 
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Compartiendo bellos e importantes momentos que dejan huella, partimos la tradicional rosca de 

reyes y de la misma manera, hicimos llegar juguetes a varios niños, ver su sonrisa es lo mejor. 
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Como parte de la celebración por el día de la Niña y el Niño, junto a mi compañero Regidor Antonio 

Guzmán, acudimos a la colonia Nuevo Mirador de Chilpancingo, donde estuvimos con l@s niñ@s 

y me di el tiempo de convivir y les hicimos entrega de juguetes. 
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Festejo ‘’Mujer Ocupa tu Lugar’’, conmemorando el Día Internacional de la Mujer en CasinoLife 

Galerías. 

 



 

 

 
91 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Atendiendo de manera directa la demanda ciudadana, trabajando de la mano con una gran mujer, 

la Sub-Inspectora Martha Isela Velázquez Adame, Secretaria de Seguridad Pública y Protección 

Ciudadana Municipal. 
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Como una muestra de respaldo a la base trabajadora de Protección Civil Municipal, acudimos al 

tribunal de conciliación y arbitraje para entregar la minuta de acuerdo para dar cumplimiento al 

pago del bono por el día del trabajador de protección civil. 
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Acudí a las instalaciones del Tecnológico de Chilpancingo a proporcionar alimento y aguas al 

personal de apoyo que atiende para la brigada de vacunación del COVID-19 para personas de 18 a 

39 años. 

Gracias por esa inalcanzable labor tan humana, es importante recordar que cuidar de la salud, es 

responsabilidad de todos, así mismo agradezco las atenciones de la Dra. Isis Kristal por permitirnos 

ser un aporte a esta noble causa. 
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Acudí a la invitación que realizó el H. Ayuntamiento Capitalino a través del DIF municipal a la 

campaña “Donación de Cabello”, que se realizó en la plaza cívica Primer Congreso de Anáhuac, y 

donde con enorme gusto pudimos ser testigos de la buena fe de muchas personas al donar su 

cabello, el cual será utilizado para la elaboración de pelucas para quienes así lo requieran. 
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Realizamos un recorrido junto con vecinos de la Colonia Pino Suárez de Chilpancingo, dónde 

escuché de viva voz, las demandas de las vecinas y vecinos, para realizar un mejoramiento en la 

imagen urbana de ese asentamiento humano. 
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Celebrando junto a mis amigos y compañeros de Protección Civil la tradicional partida de rosca de 

reyes, asistí junto a mi compañera Sindica, La Lic. Yasmin Arriaga Torres. 

Fue grato poder apoyarles con diferentes artículos, que serán utilizados para desempeñar mejor 

sus labores, así como con productos de primera necesidad como es gel antibacterial, para limpieza 

en general así como sillas para sus oficinas. 
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En compañía de mi compañera sindica, la Lic. Yasmín Arriaga Torres, acudimos a las instalaciones 

que alberga al Cuerpo de Bomberos, donde partimos la tradicional rosca de reyes y así mismo 

hicimos entrega de juguetes para las hijas e hijos de nuestros compañeros trabajadores. 
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Haciendo entrega de los premios a las personas ganadoras del concurso hecho en mi página de 

Facebook, ‘’Mi Carta de Reyes’’, donde los niños participantes hicieron sus deseos a los reyes 

magos, ganando las cartas con mayor cantidad de reacciones. 
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Mi reconocimiento al Colectivo LGBTI+ Orgullo Guerrero, a cargo de su director Carola Dance por 

la invitación que me hicieron para ser parte del arranque de la Campaña "Hazte una prueba" en 

conmemoración del Día Internacional del Preservativo, en compañía del Regidor Samir Ávila. 
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Para ser bombero se necesita algo más que estudiar unos cuantos libros y aprender ciertos 

conocimientos técnicos; tienes que tener el corazón de un león y la valentía de un guerrero, por 

ello no quise dejar pasar la oportunidad de llevarles un obsequio, que mande hacer especialmente 

para ellos. 
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Cómo parte de nuestra Comisión Edilicia al rescate de espacios públicos y áreas de donación. 

Estuvimos presentes en la Telesecundaria de nueva creación, ubicada en la colonia Gobernadores, 

agradezco la cordialidad de Directivos, maestros y padres de familia, así como de la Sindica Yasmin 

Arriaga Torres y de regidor Ricardo Iván Galíndez Díaz y Secretarios y directores que integramos 

está comisión. 

Haremos alianza con las dependencias de Gobierno Estatales y Federales para poder construir aquí  

un plantel digno del alumnado que asiste a superarse día a día . 
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Encuentro de Reconocimiento a grandes talentos de Chilpancingo, a los que dan la lucha día a día 

por qué le sean reconocidos sus derechos humanos al colectivo LGBTTIQ+ ORGULLO GUERRERO, 

representado por nuestra querida amiga Carola, a quien reconozco toda su trayectoria en esta 

lucha. 
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            CULTURA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Chilpancingo es una ciudad llena de historia, cultura y 

tradiciones, por lo cual la preservación de cada una de ellas es 

de suma importancia para nuestra identidad como 

Guerrerenses y Mexicanos, asistir a eventos de esta temática 

nos remarca la diversidad social en todas sus manifestaciones 

sociales de nuestro estado. 

Asistencia al Ritual de Temazcal de CRREAD Chilpancingo Zona Uno A.C. 
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Lanzamiento de la Campaña de Prevención del Delito y Participación 

Ciudadana "PONTE AVISPA", con el objetivo de generar conciencia y 

promover una cultura de prevención 

Evento de la Fundación Ámate, Cuídate, Explórate 

(FACE), a cargo de la Lic. Patricia Isabel Ortiz Arreaga, 

Presidenta de la donde nos reunimos con un 

importante grupo de Mujeres, recalcando la 

importancia de tener el hábito de la autoexploración, 

para detectar y prevenir el cáncer de mama. 

Asistencia al Segundo Encuentro 

Latinoamericano de Mujeres Líderes, que se 

realizó en la ciudad de Oaxaca, Oaxaca, donde 

pude conocer a grandes mujeres líderes ex-

becarias de Israel. 
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Coronación de Nuestra Señorita Turismo 

Guerrero MX 2022, Katty Victorino. 
En el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer, 

el Ayuntamiento Municipal de Chilpancingo, realizó la Presentación 

de las Memorias del Primer Parlamento Municipal de las mujeres "El 

Camino de una Mujer para llegar al Poder". 

Asistencia al Parlamento Municipal 

"El camino de una mujer para llegar al 

poder” 

Festival del Día de Muertos en el Zócalo Capitalino 

Primera Pasarela Incluyente, organizada en 

la Plaza Cívica Primer Congreso de Anáhuac 

por Hiram Baños; Director de la Diversidad 

Sexual en el H. Ayuntamiento 
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Asistencia al Evento Cultural 

organizado en Pilcaya, Guerrero, en 

compañía de amigos y compañeros 

regidores del Honorable Cabildo. 
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ACTOS CIVICOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Homenajes Cívicos, realizados en la explanada de la plaza "Primer Congreso de Anáhuac" 
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PROXIMIDAD SOCIAL CON ADULTOS MAYORES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Festejo y Coronación por el Día del Adulto 

Mayor, donde tuve el honor de coronar a 

Reina de este año, la señora Marthita, de 

quien tengo muy lindos recuerdos en mi 

infancia. 
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COMISIONES Y COMITÉS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Integrante el Consejo de Honor y Justicia, en la cual llevamos Tres Sesiones a lo largo de este año. 

Vocal del Consejo de Protección Civil, llevando Cuatro Sesiones, Dos de ellas permanentes por el Huracán ‘’Rick’’ y 

‘’Lester’’. 

Integrante de la Comisión 

Edilicia al rescate de 

áreas verdes y espacios 

públicos, llevando 6 

Sesiones y Participando 

en 5 de ellas. 
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He asistido a Cuarenta Sesiones de Cabildo Ordinarias y Extraordinarias 

durante este año, de las cuales he participado en Treinta y Tres de ellas, de 

acuerdo a lo asentado en las Actas de Sesión.  
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Atendí 267 Audiencias dentro de las Instalaciones de la Regiduría 

de Seguridad Pública y Protección Civil, escuchando y atendiendo 

la demanda de la ciudadanía. 
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He atendido durante este año 267 Audiencias dentro de 

las Instalaciones de la Regiduría de Seguridad Pública y 

Protección Civil.  

Asistí a Tres Comparecencias del Funcionariado: Secretaría General, Secretaria de Desarrollo 

Urbano y Secretaría de Finanzas. 
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He solicitado que se integren 13 Acuerdos a Cabildo, así como en 

10 Ocasiones solicité Informes de Funcionamiento que guarda la 

Administración Pública Municipal. 
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Mi compromiso es coadyuvar y coordinar 

con las autoridades de las áreas 

correspondientes de mi comisión edilicia, 

para buscar generar esa conexión en la 

ciudadanía y nos permita sumar esfuerzos 

para obtener mejores resultados. 

 

A un año de esta administración, sabemos 

que aún queda mucho por hacer, por 

nuestra gente, por Chilpancingo, por 

Nuestro Hermoso Estado de Guerrero. 

 

 Gracias por leer este Primer Informe que 

presenta su servidora ante el Honorable 

Cabildo y desde luego a mis queridas 

ciudadanas y ciudadanos de nuestra ciudad 

capital. 

 

 

Con mucho cariño, abrazo fraterno 

 Tu amiga 

Lupita Aguilar 

Regidora de Seguridad Pública y 

Protección Civil  

2021- 2024 


